



ÉLECTIONS LÉGISLATIVES - 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024
2^{ÈME} CIRCONSCRIPTION DE L'AIN
CÔTIÈRE | VAL DE SAÔNE | PLAINE DE L'AIN | DOMBES



Romain DAUBIÉ

Député élu en 2022

Conseiller départemental
du canton de Meximieux
Ancien maire de Montluel

VOUS DÉFENDRE : UN DÉPUTÉ UTILE ET 100% LOCAL

Madame, Monsieur,

Chers habitants de la Côte, du Val de Saône, de la Plaine de l'Ain et de la Dombes,

Vous le savez, depuis 2 ans, j'ai travaillé sans relâche et je déploie toute mon énergie pour défendre très concrètement chacune et chacun d'entre vous.

Les résultats sont déjà là :

- ✓ J'ai obtenu une nouvelle brigade de gendarmerie pour le territoire ;
- ✓ J'ai obtenu, avec le concours et la mobilisation de tous les acteurs concernés, l'installation de deux nouveaux EPR2 à Bugey ;
- ✓ J'ai participé au sauvetage de classes scolaires contre des fermetures annoncées ;
- ✓ J'ai obtenu des subventions étatiques pour les projets d'investissements de vos municipalités ;
- ✓ J'ai obtenu des engagements pour améliorer les réseaux téléphoniques ;
- ✓ J'ai convaincu les parlementaires de voter à l'unanimité la proposition de loi transpartisane « Daubié » sur le logement...

Contrairement à d'autres, je n'ai pas découvert la colère légitime de beaucoup d'entre nous à l'occasion des élections européennes. Je la comprends, et très souvent je la partage.

Notre pays est fracturé. L'autorité de l'État est défiée. Il faut regarder la situation du pays en face, sans naïveté mais sans démagogie. Il faut un retour à l'ordre. Notre valeur travail est mise à mal, alors qu'elle devrait être la source première de pouvoir d'achat, pour ceux qui travaillent ou qui ont travaillé.

La santé n'est plus accessible à tous. Plus que jamais, le pays doit se réformer. Pour nous, mais surtout pour nos enfants et nos petits-enfants.

Mes convictions ne m'ont jamais empêché de travailler avec des élus ou des habitants de tous bords politiques. Ce sens de l'intérêt général, ce respect, je l'applique aussi à l'Assemblée nationale car je respecte profondément nos institutions.

J'appelle tous les citoyens, du centre, de droite, de gauche, les citoyens en colère comme les autres. J'appelle tous ceux qui ne partagent pas forcément mes convictions mais qui connaissent ma sincérité, mon engagement et ma proximité.

J'appelle tous ceux qui veulent faire campagne POUR la France, POUR le territoire et ses habitants, et pas CONTRE certains.

Je vous appelle tous.

C'est ce que je veux continuer d'être pour vous : un député utile, 100% local, qui s'engage à Paris pour vous défendre et servir la France. Pour continuer le combat et améliorer notre vie quotidienne, j'ai besoin de vous dès le 30 juin prochain.



QUI-SUIS-JE ?

Agé de 44 ans, j'ai une formation d'avocat. J'ai grandi et j'habite à Montluel ville dont j'ai été maire entre 2014 jusqu'à mon élection de député en 2022. Je suis également conseiller départemental du canton de Meximieux depuis 2015. Je suis très attaché à mes racines.

Homme issu de la droite et du centre, j'ai été élu député en 2022. Je vous défends à Paris, pour vous, pour le territoire mais surtout les générations à venir.

SI VOUS ME FAITES CONFIANCE, JE SERAI, COMME JE LE SUIS AUJOURD'HUI :

- ▶ **Un homme de terrain** proche de vous et connecté à la réalité de votre vie quotidienne
- ▶ **Un homme de convictions** qui défend les valeurs de l'autorité, du travail, des solidarités et du mérite
- ▶ **Un homme de rassemblement**, capable de fédérer au-delà des étiquettes partisanes
- ▶ **Un homme d'action**, capable de porter haut et fort la voix de notre territoire à Paris
- ▶ **Un homme libre de mes votes** : je voterai les lois qui vont dans le bon sens et je m'opposerai à celle qui ne vont pas dans le bon sens.

DIMANCHE 30 JUIN, j'ai besoin de vous. Avec votre soutien, je placerai l'intérêt de la France et de notre territoire au-dessus de toute étiquette partisane : ma force, c'est vous.

MES GRANDES PRIORITÉS NATIONALES

AUTORITE, ORDRE ET SECURITE

Je suis un homme d'ordre qui ne supporte plus les hors la loi. Père de deux garçons, je veux un pays plus sûr. Chaque délinquant doit être puni, dès le premier délit. La justice de la République doit être ferme : réintroduction des peines planchers pour éviter le laxisme de certains juges (par exemple, pour les violences contre nos pompiers ou nos forces de l'ordre), exécution des OQTF immédiates ou création de places de prison seront d'autant de sujet qui ne peuvent être changés que par la loi. Oui à l'ordre dans la rue !

POUVOIR D'ACHAT

Augmenter le pouvoir d'achat de ceux qui travaillent et des retraités : baisse de la CSG sur les salaires, conversion des RTT en salaire, indexation des pensions de retraite sur l'inflation, hausse des pensions de réversion... Je m'opposerai à toutes les augmentations d'impôts et à toute désindexation des retraites. Les classes « moyennes » seront ma priorité. Oui à l'ordre dans nos comptes publics !

Faire de l'éducation le ciment de notre pacte républicain

Maîtrise des savoirs fondamentaux à l'école primaire, bâtir une école du respect et valoriser les filières d'apprentissage et d'alternance.

Protéger notre environnement

Préserver nos ressources en eau et notre forêt, instaurer une taxe carbone aux frontières de l'Union européenne et défendre notre agriculture de proximité.

Renforcer la solidarité et l'égalité des chances

Former et revaloriser les auxiliaires de vie scolaire, engager la réforme de la dépendance et encourager l'engagement associatif en gagnant des trimestres pour la retraite.

MES GRANDS ENGAGEMENTS LOCAUX

Lutte contre les déserts médicaux et soutien de la création des Maisons de Santé Pluridisciplinaire (MSP)

Soutien à nos entreprises locales, notre artisanat, notre agriculture, le développement des parcs industriels et tertiaires, sources d'emplois notre commerce de proximité ainsi qu'au télétravail grâce au déploiement de la fibre optique pour tous.

Zéro fermeture de classes dans nos écoles sans l'accord du Maire et de son Conseil municipal

Soutien aux mobilités (TER Ambérieu - Lyon, BHNS, opposition au tracé A du CFAL)

Faciliter des projets portés par des collectivités comme la création du lycée de Meximieux, l'extension du lycée de La Boisse,

QUALITÉ DE VIE ET ENVIRONNEMENT

S'opposer à tous les projets d'élargissements de la métropole lyonnaise vers nos communes rurales ou péri-urbaines où il fait bon vivre.

M'écrire : daubie2024@gmail.com

| Me suivre [f](#) [@romaindaubie](#)

MOUVEMENT
DEMOCRATE